

NEUE HOFFNUNG BEI CHRONISCH-ENTZÜNDLICHEN DARMERKRANKUNGEN

GESUND DANK ZELL-POWER-INFUSIONEN

Foto: © psdesign1 - Fotolia.com



Dr. med. Anna-Luise Rinneberg

Lecithin-Infusionen helfen bei Arteriosklerose, Bluthochdruck, Diabetes, Fettstoffwechselstörungen und der Steigerung der geistigen Leistungsfähigkeit. Jüngste Studien zeigen, dass sie künftig auch Mittel der Wahl zur Behandlung chronisch-entzündlicher Darmerkrankungen sein können. Bei Cornelia M. jedenfalls konnten sie langjährige Darmprobleme heilen.

Seit Jahren plagten Cornelia M. Darmprobleme mit Krämpfen und oft täglichen Durchfällen. Vielfältige Untersuchungen und Darmspiegelungen gaben keinen klaren Aufschluss zur Ursache. Scheinbar war die Darmschleimhaut entzündlich gereizt, eine Therapie schwierig. Dr. Anna-Luise Rinneberg als behandelnde Ärztin setzte schließlich eine neuartige Form der Infusionstherapie ein, die sogenannte LipoPower-Infusion. Bereits nach vier Anwendungen waren sämtliche Beschwerden bei Cornelia M. abgestellt. Zum weiteren Aufbau der Darmschleimhaut und zur allgemeinen Kräftigung wurde die LipoPower-Kur mit zehn Infusionen abgeschlossen. Dies ist jetzt einige Monate her und Cornelia M. „fühlt sich wieder richtig fit“ und kann das Haus „wieder unbekümmert verlassen“.

WIE WIRKT LIPOPOWER?

LipoPower-Infusionen enthalten natürliches Phosphatidylcholin, kurz PPC, welches aus Sojalecithin gewonnen wird. Die stärkende Wirkung von Lecithin auf Nerven und Zellen ist seit vielen Jahren bekannt. Zusätzlich enthalten die Infusionen Vitamine B und C in hohen Dosen. PPC wird in ähnlicher Zusammensetzung vom Körper selbst produziert. Die Zellwände brauchen PPC, um ihre Stabilität und Funktion aufrecht zu erhalten. Im Laufe des Lebens geht die Produktion von Lecithin aber zurück. Zusätzlich sind Stress, Alkohol und Nikotin wahre PPC-Räuber. Ist zu wenig PPC im Körper, nimmt die (Fett-)Stoffwechselfunktion der Zellen ab. Arteriosklerose, Durchblutungsstörungen, Bluthochdruck wie auch chronische Erkrankungen von Darm und Leber können die Folge sein. LipoPower macht Zellwän-



Praxismitarbeiterin Marianne Federmeier legt eine LipoPower-Infusion an.

WIE WIRD LIPOPOWER EINGESETZT?

LipoPower unterstützt die Reparatur der Gefäße wie auch die Funktion der Leber- und Nervenzellen sowie der Darmschleimhaut. Es wirkt Alterungsprozessen der Zellen entgegen. Entsprechend vielfältig ist es einsetzbar bei:

- Arteriosklerose und Durchblutungsstörungen
- Bluthochdruck
- erhöhtem Cholesterinspiegel
- erhöhtem Triglyceridspiegel
- nachlassenden Gehirnfunktionen
- Diabetes mellitus
- Metabolischem Syndrom
- Übergewicht
- Veränderung der Leberenzyme, auch Fettleber
- Mangel der Entgiftungsleistung der Leber
- offenen Hautgeschwüren
- Tinnitus
- erektiler Dysfunktion
- chronisch-entzündlichen Darmerkrankungen

de wieder stabil und verbessert alle Stoffwechselforgänge. Was für die Körperzellen gilt, gilt offensichtlich auch für den Darm.

Erste europaweit angelegte Pilotstudien zeigen, dass PPC eine äußerst günstige Wirkung auf die Darmzellen (Stärkung der Barrierefunktion) hat. Prof. Dr. Axel Dignaß, Chefarzt am Agaplesion Markus Krankenhaus in Frankfurt sieht – wie kürzlich in einer ärztlichen Zeitung geäußert – in der Substanz PPC sogar einen Hoffnungsträger der Zukunft in der Behandlung milder bis moderater chronisch-entzündlicher Darmentzündungen (Colitis Ulcerosa). Und zwar einen ohne Nebenwirkungen.

WAS SAGT DIE ÄRZTIN?

Als Naturheilkundeärztin setzt Dr. Anna-Luise Rinneberg Infusionen wie die Vitaminhochdosis-Infusion zur Behandlung von Erschöpfungszuständen bereits seit vielen Jahren in ihrer Praxis im saarländischen Orscholz ein. Von den LipoPower-Infusionen ist sie ebenfalls überzeugt. „Mit LipoPower haben wir die Möglichkeit, die Struktur der Zellen nicht nur zu erhalten, sondern auch wiederherzustellen. Da dies für sämtliche Zellen gilt, haben wir ein wahres „Powermittel für die Zellen“, das sich bei einer Vielzahl von Krankheiten und insbeson-

dere natürlich zur Vorbeugung einsetzen lässt.“ Die Zell-Power-Infusionen (LipoPower) können bei Krankheiten als einzelne Infusionen verabreicht werden, äußerst bewährt haben sich aber auch jährliche Intensiv-Kuren mit acht bis zehn Infusionen. Obwohl LipoPower-Infusionen in den Kosten nicht von der Krankenkasse übernommen werden, hat Cornelia M. ihre nächste Kur im Frühjahr 2014 schon geplant.

Kosten: Je nach Zusammensetzung und Anzahl der zusätzlich beigefügten Vitamine kostet eine LipoPower-Infusion zwischen 48 und 93 Euro. ■

INFORMATION

Gemeinschaftspraxis
Dr. med. Anna-Luise Rinneberg
Dr. med. Sylvia Rinneberg

Saarlandplatz 8
D-66693 Mettlach-Orscholz
Tel.: +49 (0)6865 711

» www.arztpraxis-rinneberg.de